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Erweiterung des ATUS-Clubhauses

Die Bauarbeiten bei der Erweiterung und 
Sanierung des ATUS-Clubhauses schrei-
ten zügig voran. Wenn weiter alles nach 
Plan läuft, wird die Fertigstellung noch im 
Sommer 2010 erfolgen.
Der Dank für  den guten Fortschritt ge-
bührt dem Bauausschuss, den Bedien-
steten der Marktgemeinde Kalsdorf und 
den engagierten Funktionären des Clubs.

Förderung für unsere jüngsten 
Sportler

Über Initiative der Frau Bürgermeisterin  
und des Sportausschusses beschloss der 
Vorstand der Marktgemeinde Kalsdorf  die 
Subvention für die Kinder und Jugend-
lichen des ATUS-Kalsdorf ( 91 Personen 
aus Kalsdorf ) für das Jahr 2010 auf zu 
stocken.
Die Kinder sind die Zukunft jeder Gesell-
schaft. Mit der erweiterten Unterstützung 
für unsere Kalsdorfer Jugend soll die Aus-
übung des Sports für alle Menschen dieser 
Zielgruppe leichter möglich sein.
Erweiterung des Angebots der 
Sporthalle Kalsdorf

Rechtzeitig zu Beginn der Hallensaison 
werden in der Sporthalle weitere Boden-

markierungen zur Ausübung von Bad-
minton angebracht. Badminton ist eine 
aufstrebende Sportart und erfreut sich in 
Kalsdorf steigender Beliebtheit.
Kontakt:
Info@bckkalsdorf.com, 0650/820449
Hr. Florian Lobmaier
Neugestaltung der Vereins- und 
Sportförderung

Bis im Herbst 2010 sollte eine neue, ziel-
orientierte Förderung der Vereine erar-
beitet werden. Die Rahmenbedingun-
gen werde ich mit den Vereinsvertretern 
beraten und über den Fortgang weiter
berichten.

GR  Manfred Komericky
Obmann des Ausschusses für
Sport und Freizeit

Die qualitativ hohe Kinderbetreuung 
in Kalsdorf wird ausgebaut. Ab 
Herbst wird es eine zusätzliche Ganz-
tagsgruppe im Kindergarten, eine 
Kinderkrippe für die Kleinsten, eine 
Mittagsbetreuung für Schulkinder 
und drei Hortgruppen geben.  Die 
hohe Flexibilität unserer Mitarbeit-

erinnen ermöglicht es, dieses Mehr-
angebot fast ausschließlich mit 
bestehendem Personal zu ermögli-
chen. Die notwendige zusätzliche 
PädagogInnenstelle wird ausge-
schrieben und wir freuen uns auf 
Ihre Bewerbung. 
Weiters freut es mich zu berich-
ten, dass der Ausschuss einstimmig 
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Lehrlinge aufzunehmen. Erstmalig 
werden wir ab Herbst einen Lehr-
ling im Wirtschaftshof aufnehmen 
und damit auch eine Fachkraft für 
den gewerblichen Bereich ausbilden. 
Gute Ausbildung erhöht die Chancen 
am Arbeitsmarkt und die Schaffung 
zweier neuer Lehrstellen in Kalsdorf 
ist unser ganz konkreter Beitrag zum 

Senken der Jugendarbeitslosigkeit. 
Bewerbungen werden ab sofort ent-
gegengenommen.
Ich wünsche Ihnen einen schönen 
Sommer!
Karin Boandl-Haunold
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